

平成28年度 第5回安城市定例教育委員会会議録

日 時 平成28年7月28日(木) 午後3時

場 所 安城市歴史博物館 講座室

出席した委員 大見 宏 委員長
舩尾恭代 委員長職務代理者
都築雅人 委員
鳥居恵子 委員
杉山春記 教育長

出席した職員 近藤芳永 教育振興部長
神谷秀直 生涯学習部長
寺澤正嗣 アンフォーレ管理監
早川雅己 総務課長
渡辺恭二 総務課主幹
兵藤伸彦 学校教育課長
荒川 智 生涯学習課長
野畑 伸 スポーツ課長
牧 浩之 文化振興課長
岡田知之 中央図書館館長
石川芳弘 中央図書館主幹
杉浦多久己 子ども課長
筒井良廣 総務課課長補佐

傍聴者 なし

開 会 午後3時5分

日 程

第 1 前回会議録の承認

平成28年6月30日開催の定例教育委員会会議録

第 2 委員長、教育長等の報告

<委員長>

7月 8日 市町村教育委員会連合会(蒲郡市)

7月21日 奨学生審査委員会

臨時教育委員会

<教育長>

- 7月 4日 高棚小学校現職教育訪問
- 7月 5日 青少年愛護センター運営委員会
表敬訪問（安城学園陸上部、バスケットボール部
男子・女子）
- 7月 6日 定例校長会
- 7月 7日 里町小学校現職教育訪問
- 7月 8日 十日会
- 7月 9日 安城市中学校選手権大会
- 7月11日 丈山小学校現職教育訪問
- 7月13日 NTT子ども手帳贈呈式
- 7月14日 三河部都市教育長協議会（田原市）
- 7月16日 西三河陸上競技選手権大会
- 7月21日 奨学生審査委員会
臨時教育委員会
- 7月22日 西三河ソフトテニス選手権大会
国際交流協会交換学生帰国報告会
安城市老人クラブ連合会朝顔展表彰式
表敬訪問（ライフル射撃）
- 7月23日 市長と語ろう あんトーク（作野公民館）
- 7月25日 教育センター開所記念講演会
- 7月26日 図書館協議会
- 7月27日 西三河栄養教諭学校栄養職員研究会
教務主任研修会
- 7月28日 市部課長会

以上に出席しました。

第 3 報告事項

(1) 平成28年度安城市大学生等海外留学奨学生の選考結果について
報告事項(1)について総務課長説明する。

内容：今年度で開催した大学生等海外留学生選考委員会の結果、1名

の方を奨学生として決定した。

大見委員長：女性の方ですか。

総務課長：そうです。

大見委員長：この制度はだいたい2名ぐらいを想定していたのですか。

総務課長：平成26年度から始まった事業で、毎年6名です。応募は6名あったのですが、成績又は家計の状況で条件に満たない方がおりました。今年度も今年1月に1回目の募集を行い3名の応募がございましたが、裕福な家庭の状況であるということで、所得要件で条件を満たしませんでした。

(2) 安城市教育支援委員会委員の解職及び委嘱について

報告事項(2)について学校教育課長説明する。

内容：安城市教育支援委員会設置要綱第3条の規定に基づき、委員を委嘱した。

(質疑なし)

(3) 第36回安城市民大学の開催について

報告事項(3)について生涯学習課長説明する。

内容：今年から4回を前半と後半に分けて、開催することにした。

船尾職務代理者：前半と後半に分けるのは、どういう事情があるのでしょうか。

生涯学習課長：4回連続して出られない人が多いのではないかとことです。募集しても1,200席を埋めるのが難しいのではないかとということです。2回に分ければ参加される人たち、希望される人たちが多くのではないかとということです。今回実験的に前半と後半に分けさせていただきました。本当の市民大学は4回連続しているものという説がありますが、実は刈谷市もこういう風にやっております。今回は2人ずつ2回に分けてやらせていただきたいと思います。

生涯学習部長：補足ですが、実は私が指示をしてこのようにしたのですが、安いので今までは4回のうち1回出ればいいという人が買っていたので、購入数は非常に多いのですが、逆に出席率をみると低くなってしまいます。人気がある人だけがたくさん来る。2回に分けることで、2回都合がつけばよいということで、4回と

も都合をつけるというのはなかなか大変だということで分けました。一方、売り上げでいうと下がってしまうかもしれません。今までは1人の人気がある人がいれば、4回行かなくても買ってもらったのですが、2回に分けることで、例えば前半は売れても後半は売れないという心配も多少ありますけど、出席率を高めて本当に効果をあげるためには分けた方が皆さん申し込みしやすいだろうと思いきうしてもらいました。

大見委員長：1回こういうやり方でやってみて、また次年度以降検討するということですか。

生涯学習課長：そうですね。2回でやっても出席率が悪いようでしたら、検討をするという形をとります。

大見委員長：講師の組み合わせが、難しいのではないですか。

生涯学習課長：実は、今回は前半を若者向け、後半を少し年齢が高い方向けとして、業者には発注させていただいたのですが、でてきた内容をみるとそうかなと思うところがあります。

(4) 第47回安城市市民盆踊りの集いの開催について

報告事項(4)について生涯学習課長説明する。

内容：市内の各町内会における伝統行事である盆踊りの活性化を図るため、8月27日(土)に総合運動公園において、市民盆踊りの集いを開催する。

大見委員長：8月の最後の最後となっていますが、いつもこのような日程だったのでしょうか。何か遅いような気がします。

生涯学習課長：例年この時期にやっていたと思いますが、普通の盆踊りと比べますと少し遅いような気がします。

大見委員長：なかなか行事がいろいろあって、日程調整も大変だと思います。ソフトボールとフットベースボールがその前の週にあって、結構行事が立て込んでいて難しい時期だということもあるのでしょうか。

(5) 第44回安城市子ども会「花いっぱい花だんコンクール」の開催について

報告事項(5)について生涯学習課長説明する。

内容：「きれいな街づくり」の推進並びに子ども会会員相互の協調と

連携を図り、青少年の健全育成に寄与するため、「花いっぱい花だ
んコンクール」を開催する。

(質疑なし)

(6) 第54回安城市子ども会ソフトボール中央大会及び第32回安城
市子ども会フットベースボール中央大会の開催について
報告事項(6)について生涯学習課長説明する。

内容：地域の子ども会の会員がスポーツ活動を通じて心身の鍛錬と会
員相互の親睦と連携を図るとともに、青少年の健全育成に寄与する
ため、ソフトボール及びフットベースボール中央大会を8月20日
及び21日に安城市総合運動公園で開催する。

大見委員長：子ども会に加入しない人も増えてきているようですが、
最近の出席状況はどうなのでしょう。

生涯学習課長：トーナメントに出てくるのは、21チームを予定して
いるのですが、2,3地区は出てこないところもあります。1つの
子ども会で1チームというのが原則ですので、よその町内会と組ん
で子ども会を作ってチームを出すというところもあるのですが、そ
ういうところは参加資格がないと聞いております。そのため、一部
のチームが出られないということはありません。

大見委員長：その他で何かありますか。

総務課長：次回の教育委員会の日程ですが、定例教育委員会を8月1
8(木)午後3時30分から、教育センターで開催させていただきます。

閉 会 午後3時40分